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~lLYNessuna---lLre-gestione almeno fino al termine dei lavori 

Restano in attesa i 19 dipendenti
 
Flavia Pagliochini 
Assisi 

Nessuna pre-gestione per 
i lavoratori dell'Hotel su
basio. 
Almeno fin quando non 
finiranno i .lavori di re
staliro dello stabile, i di
ciannove dipendenti 
dell'hotel, che da due me
si non hanno ricevuto al
cuno stipendio, non tor
neranno al lavoro, con
trariamente a quanto 
emerso nei giorni scorsi 
quando si partava di una 
"pregestione attuata a 
partire da marzo" . 
Non è neanche certo che 
la nuova gestione, fatta 
dalla Oro Hotel srl, ga
rantiràai 19 il vecchio la
voro: se infatti questa 
eventualità era espressa
mente prevista nel bando 
di gara, nel contratto sti 
pulato dagli istituti riuni
ti di beneficenza con la 
Oro Hotel la situazione è 
quantomeno "ambigua". 
Oltre all'incertezza lavo
rativa, si aggiunge la bef
fa: né gli Ii.RI.Bb. (che 
hanno più volte fatto pre
sente come manchino i 
fondi, tanto da proporre 

. ad Elisei di licenziare i 19 
dipendenti, ma le due 
parti non si erano messe 
d'accordo su chi avrebbe 
dovuto pagare l'indenni
tà di mancato preavviso), 
né la Oro Hotel (che non 
ha ancora cominciato la 
gestione della struttura) 
vogliono infatti 'accollar
si' i pagamenti. 
I lavoratori comunque, 
tramite i sindacati, stan
no valutando l'ipotesi di 
entrare in cassa integra
zione (provvedimento 
concesso per sei mesi, 
quindi fino a giugno, 
quando l'hotel, salvo 
complicazioni, dovrebbe 
riaprire), anche se la Oro 
Hotel non sarebbe total
mente convinta causa ri
corso al Tar intentato 
dall'ex affittuario, Sergio 
Elisei. Lo stesso Elisei si 
era reso disponibile nei 
giorni scorsi a condurre 
temporaneamente le 40 
camere disponibili, in 
modo da salvare le preno
tazioni raccolte: una pro
posta che però, secondo 
quanto dichiarato dallo 
stesso Elisei, è stata rifiu
tata dalla presidente de
gli Ii.RI.Bb. Grazia Carti. 
Nei giorni scorsi i dipen
denti dell'hotel, esaspe
rati da una situazione che 
li vede estremamente pe
nalizzati (posti di lavoro 
congelati in attesa di un 
cambio di gestione che 
potrebbe avere tempi 
molto lunghi tra ricorsi al 
Tar e lavori di ristruttura
zione) avevano manife
stato sul piazzale inferio
re della Basilica di San 
Francesco. "Protestiamo. 
contro gli Ii.RI.Bb. e con
tro l'indifferenza del
l'amministrazione comu
nale - spiegavano i lavora
tori - indifferenza di cui ci 
ricorderemo alle prossi
me elezioni amministra
tive". 
La protesta era rientrata 
dopo la promessa di una 
-,,-..~~it':? 

lIottII SIItuIo Uno striscione esposto durante l'occupazione 

pre-gestione, "promessa 
che, accusano i dipen
denti, è stata totalmente 
disattesa. Senza contare 
che, ad oggi, non possia
mo neanche lavorare al
trove". Nell'intricata si~ 

In breve 

Giematl 
delle .malattie 
• ASSISI - Anche alcu
ni rappresentanti di 
Assisi parteciperanno 
oggi alla "10 Giornata 
Europea delle malattie 
rare" che si svolge a To
rino e in altri centri del 
territorio nazionale. 
"Ad Assisi, spiega 
l'amministrazione co
munale, ci sono alcuni 
malati di Lafora, (una 
forma relativamente 
frequente e particolar
mente grave di epiles
sia mioclonica progres
siva), per questo chie
diamo ai nostri concit
tadini di aiutare l'Aila, 
un'associazione di vo
lontariato che ha tra i 
suoi scopi quello di far 
conoscere la malattia e 
le gravi conseguenze 
che essa comporta" . 

L'lido 
SI nnnova 
• ASSISI - Cariche nuo
ve nel consiglio diret
tivo dell'Aido di Assisi. 
Eletti: Vittorio Pulci
nelli,(Presidente),~a

rio Cicogna ( Vice Pre
sidente), Angelo Cat
sellani /Vice Presiden
te), Luigi Capezzali (se
gretario), Fausto Trub
bianelli (tesoriere). Per 
il Collegio dei Revisori 
dei conti: Fortunato 
Rosati, (Presidente), 
Benito Calzoni Ottavi
ni ( sindaco effettivo), 
Antonio Russo (sinda
co effettivo), Fedora 
Tintori (sindaco sup
plente) e Daniele ~ar
tellini (sindaco sup
plente). I delegati can
didati Aido provinciale 
sono Vitto-rio Pulcinel
li e Antonio Russo. 

tuazione, c'è comunque una pre-gestione non ap
uno spiraglio: secondo pena ultimati i lavori 
quanto scritto nella lette strettamente indispensa
ra spedita dalla Carti al bili al funzionamento 
consiglio comunale, "il dell 'hotel": si parta, "pre
nuovo affittuario si rende sumibilmente", di Pa
disponibile a cominciare squa 2008. 
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Ecco gli organismi direttivi 
per il Partito democratico 
ASSISI - Il neo coordinàtore
 
comunale del Pd di Assisi,
 
Simone Pettirossi, ha nomi

nato gli organismi direttivi
 
del partito: si tratta di Dina
 
Bugiantelli (Vice-coordina

trice), Luigi Rossetti (Teso

riere), Ang~la Abbafati,
 
Brunella Bambagioni, Au

rora Begic, Laura Biagetti, .
 
Carta Collesi, Valentina
 
Dattini, Monica Donati,
 
Chiara Fagotti, Michela
 
Giuglietti, Timoteo Carpita,
 
Massimo Felici, Giuseppe Gaudenzi, Federico Ma

sciolini, Salvatore Reitano, MorenoSgaragli, Simone
 
Sensi, Marco Timi. Fanno parte dell'Esecutivo anche
 
il Capogruppo in Consiglio Comunale e i due delegati
 
alla Costituente Regionale del Pd. "C'è bisogno di
 
investire su un progetto di medio-lungo termine,
 
coinvolgendo e dando fiducia a coloro che fra 5 anni
 
avranno ancora meno di trent'anni, spiega Pettiros

si, perché solo così si può pensare di realizzare un
 
partito vivo, che abbia le energie per affrontare le
 
sfide che nei prossimi anni ci troveremo davanti" .
 

IN ARRIVO Investimento della multinazionale francese Leroy Merlin 

NUM progetto industriale per DspedaUcchio
 
settore del giardinaggio, della decora
zione e dell'edilizia in genere - prevede 
l'impiego iniziale di almeno ottanta 
unità, con la possibilità, se l'impresa 
avrà successo sul mercato, di un signi

ficativo incremento occupazionale, 
sia diretto che nell'indotto. Il dotto 
Ciralli ha poi illustrato la filosofia 
della compagnia, la quale ha circa 
40.118 impiegati tra i vari marchi che 
rappresenta, è sbarcata in Italia nel 
1996 edhaaddetticonunità compresa 
tra i 30 e i 32 anni e con un tumover 
bassissimo intorno aI2%. Ea proposi
to di zona industriale, nell'ultimo 
Consiglio comunale, è stato approva

to il Pip, che consuccessivadeliberazio
ne del Consiglio stesso verrà determi
nato in tutti i particolari.. 

Roidano Boccali. 

BASTIA U~RA - L'amministrazione 
comunale di Bastia Umbra ieri ha pre
sentato un nuovo progetto industriale 
che sarà ubicato nella zona diOspeda
licchio nei pressi dello svincolo. La via
bilità peraltro sarà adeguata per con
sentire un facile accesso all'impianto 
destinato ad area commerciale. Si trat
ta dell'investimento a Bastia di una 
multinazionale francese -la Leroy ~er
lin del gruppo Adeo - che prevede una 
superficiedi 44.165 metri quadrati, rea
lizzati dall'ltalcosnuzioni Spa. La li
cenza ad edificare verrà rilasciata nel 
mese di marzo. La viabilità progettata 
collegherà l'Assisana e la ss 75. E' stata 
prevista all'uopo la realizzazione di 
una rotatoria che funzionerà da acces
so anche all'abitato di Ospedalicchio. I 
numeri della superficie commerciale 

sono i seguenti: 4.400 metri quadrati 
al coperto, 2.500 all'esterno. Alla con
ferenza stampa erano presenti, oltre al 
sindaco Lombardi e all'assessore al 
commercio Tabarrini, i responsabili 

• A marzo verrà 
rilasciata 
la licenza 
per edificare 

della Leroy ~erlin dotto Ciralli e dotto 
Pavani, per l'ltalcostruzioni il dotto 
~arinelli. La nuova impresa commer
ciale - che si situa nel settore del brico
lage ma prevede anche impieghi nel 

Una strada dedicata
 
al medico Setteposte
 
ASSISI - Intitolare una strada della frazione di Petrignano 
a Raffaello Setteposte: è quanto chiede il consigliere 
comunale del Pd Edo Romoli al presidente della Commis
sione Toponomastica, Stefano Pastorelli. "Sicuro di in
terpretare i sentimenti di tutta lacomunità petrignanese 
- scrive Romoli - chiedo che venga dedicata una via al 
concittadino e medico di famiglia setteposte, che per più 
di quaranta anni ha lavorato in favore dei cittadini 
abbienti emeno abbienti dell'intera Petrignano, metten
do a disposizione di tutti la suagrande professionalità, la 
sua grande umanità e il suo profondo rispetto per i 
pazienti, cui dedicava una grande opera di sostegno 
morale" . Oltre che a Setteposte, il consigliere chiede che 
vengano intitolate, sempre a Petrignano, altre due vie in 
memoria degli ex-consiglieri comunali Elvio Travaglia e 
Luigi Faticoni: "Deceduti rispettivamente nel 1981 e nel 
1995, entrambi hanno svolto un limpido impegno etico e 
civile al servizio dei cittadini in un momento molto 
difficile dal punto di vista sociale, economico e politico, 
spesso anteponendo la risoluzione dei problemi della 

. gente a quelli familiari. Enetichieste -conclude Romoli 
sono fatte considerando le molte iniziative di soggetti 

pubblici e privati che nel territorio comunale si sono 
adoperati per ricordare l'impegno di uomini e donne" . 
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DD Per le candidature 

Consultazioni
 
BASTIA U~RA - Si sono svolte domenica scorsa presso la 
saladel Consiglio comunale le consultazioni del coordina
mento comunale del Pd per la proposta delle candidature 
al Parlamento. L'assemblea, attraverso un:ampia paneci
pazione e un confronto democratico, ha sottolineato le 
forti potenzialità del territorio in termini di personalità 
capaci di assumere ruoli politici ed istituzionali, garan
tendo una copertura rappre
sentativa di una larga parte 
del tessuto socio-economico e • Consensi 
culturale della città. Sono 
quindi quattro i nomi che per Stornelli 
hanno ottenuto il consenso 
del coordinamento: Corrado Veronesi, Violini 
Stomelli, neo-eletto coordi
natore del Pd, di cui si è sotto eCristofani 
lineato il ruolo politico nel 
nuovo partito; Anna ~aria 
Veronesi, conosciuta nel territorio per la sua ampia espe
rienza lavorativa di farmacista; Patrizia Cristofani, espo
nente del mondo produttivo operaio·e Nicolò Violini, 
giovane dottorando del settore scientifico e della ricerca. 
Rinnovamento, competenze, valore aggiunto, plurali
smo politico e radicamento nel territorio sono i principi 
che hanno ispirato il dibattito politico del Pd. 


